
Herr Kemmler hinterfragt die Möglichkeit, mit den Eigentümern bereits jetzt in Verhandlung zu 
treten, um den Grunderwerb für einen späteren Komplettausbau der Straße zu sichern.  
Herr Sterzenbach gibt zu bedenken, dass ein vorsorglicher Grunderwerb mit hohen Kosten 
verbunden ist und Mittel hierfür nicht zur Verfügung stehen. Er schlägt vor, die Eigentümer 
vorerst nach dem Interesse eines weiteren Verkaufs zu fragen. 
 


